

WNI

Respon Cepat Aduan Warga, Personil Polsek Bungoro Datangi TKP Percobaan Bunuh diri

HermanDjide - PANGKEP.WNI.OR.ID

May 14, 2023 - 21:35



Respon Cepat Aduan Warga, Personil Polsek Bungoro Datangi TKP Percobaan Bunuh diri

BUNGORO- Menerima Aduan dari Warga bahwa Salah satu warga Kampung Siloro, Desa Manggilu Kec. Bungoro Kab. Pangkep yang melakukan percobaan Bunuh diri, maka Personil Polsek Bungoro Yang Di Pimpin Oleh KA SPK 2 Aiptu Syarifuddin mendatangi TKP pada Minggu, 14/05/2023

KA SPK Aiptu Syarifuddin mengatakan bahwa dirinya mendapatkan laporan dari warga terkait salah satu warga Kec.Bungoro yang melakukan percobaan bunuh diri, sehingga dengan cepat ia bersama piket Fungsi menuju TKP "ujarnya

Terkait peristiwa percobaan Bunuh diri tersebut, Aiptu Syarifuddin menjelaskan kronologisnya bahwa "bermula kejadian tersebut diketahui oleh Adik korban yang Pada hari Minggu sekira pukul 14.00 wita Korban yang di ketahui bernama Pr. Salmia (29) berada dirumah Orang tuanya Kampung Siloro Desa Manggilu Kec. Bungoro Kab. Pangkep

Kemudian adik Korban Lk. Sofyan Sempat Mendapati korban tengah Mengambil gelas dan tidak lama kemudian Korban Pr Salmia Langsung Memanggil dan menyampaikan kepada adiknya Lk Sofyan Bahwa dirinya Telah Meminum So klin Lantai (Cairan Pembersih Lantai) dan Mendapati korban yang saat itu mengalami mual akibat meminum cairan pembersih Lantai,

Selanjutnya Lk Sofyan memanggil keluarga dan Membawa korban ke Puskesmas Kalabbirang Untuk mendapatkan perawatan medis"ungkap KA SPK

Sementara itu Kapolsek Bungoro membenarkan peristiwa tersebut, pihaknya menerima informasi bahwa salah seorang Warga Kec.Bungoro telah melakukan percobaan Bunuh diri, sehingga pihaknya segera menuju TKP "pungkasnya

"Lanjutnya bahwa keterangan keluarga Korban, diduga korban Memiliki Masalah Rumah tangga dengan Suaminya, Sampai saat ini Korban Masih dalam keadaan Lemas dan belum bisa banyak dimintai keterangan terkait Penyebab Korban meminum Cairan pembersih (Super pel) Sampai Saat ini Korban Pr Salmia masih dilakukan Observasi Dipuskesmas Kalabbirang"jelas Kopol Andi Alamsyah(Herman Djide)